

Empresas

Junta de Ecopetrol se reúne en asamblea extraordinaria este 10 de enero: definirán la reforma a los estatutos

La empresa buscará incluir nuevos miembros en la junta directiva en marzo próximo.

Redacción Economía
10 de enero de 2024



La petrolera reunirá a todos sus accionistas este miércoles 10 de enero. | Foto: CORTESIA

Este miércoles 10 de enero, la junta de Ecopetrol se volverá a reunir en una asamblea extraordinaria que fue convocada a finales del año pasado por su presidente, Ricardo Roa Barragán.

Dicho encuentro será decisivo para la compañía petrolera más grande del país y ha causado diferentes análisis y predicciones por parte de analistas económicos, debido a que en esta se buscará la presentación y aprobación de una reforma estatutaria, que permitiría reducir los requisitos para que miembros entren en la junta.

La reunión también fue motivada por el mismo Ministerio de Hacienda, cartera que hizo la petición en noviembre. Además de la reforma mencionada, [también se planean varios cambios que le permitan a la compañía iniciar su transformación y encontrar otras soluciones energéticas en el país.](#)



Encuentra aquí lo último en Semana

Fifa no perdonó y le aplicó dura sanción a la Selección Colombia: Barranquilla salió perjudicada

Redacción Deportes

El humorista Alerta le ganó demanda a Caracol tras ser despedido de 'Sábados felices'

Redacción Semana

Sofía Vergara no se dejó humillar y así le respondió a reconocido presentador español que cuestionó su inglés

Redacción Gente

Esposa de Daniel Quintero revela el 'viacrucis' que vivieron en vuelo hacia Medellín: "Es el costo de habernos ido contra mafias"

Redacción Semana



Una de las mayores expectativas está en el desarrollo de la anunciada alianza entre Ecopetrol y PDVSA. ¿Hasta dónde puede llegar? ¿Qué riesgos tiene? | Foto: guillermo torres-semana

Este miércoles no se definirán salidas o nuevos nombramientos en la junta, pero la decisión sobre la reforma estatutaria será clave para realizar este proceso, que se podría llevar a cabo en marzo de este año, más exactamente en la sesión ordinaria que se realizará el primer trimestre del año.

La asamblea de este miércoles además será transmitida vía streaming, a través de la página oficial de Ecopetrol y tendrá una novedad en el proceso de votación, pues este se realizará de manera electrónica. **Por ello, la empresa pidió a los asistentes a la asamblea llevar sus dispositivos electrónicos para facilitar este proceso.**

A través de un comunicado, la petrolera informó que, si no cuentan con un dispositivo, la empresa les facilitará uno para realizar el proceso. Además, los accionistas tendrán la posibilidad de consultar la información de soporte de la asamblea en el portal web.



Contexto: En medio de los escándalos del presidente de Ecopetrol, su pareja es investigada por la Procuraduría ante una presunta violación al régimen de inhabilidades

Algunos analistas apuntan a que la modificación de la junta, que se daría en marzo de este año, es una decisión muy pronta, pues la junta actual no ha cumplido un año de conformada. La iniciativa buscaría tener otras miradas en el poder de decisión de la empresa, [de cara a una transformación anunciada. Con esta se modificaría exactamente el artículo 21 de los estatutos sociales](#)

¿Cuáles son los nombres que suenan para entrar a la junta de Ecopetrol?

En algunas ocasiones ha sonado el actual viceministro de Trabajo, Edwin Palma, como posible candidato a entrar en el equipo. Hay que recordar que Palma fue presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), principal organización de trabajadores de Ecopetrol.



Ricardo Roa Presidente de Ecopetrol | Foto: esteban vega la-rotta-semana

Pero ahora, según conoció SEMANA, habría otros nombres en fila para llegar a la mesa principal, en la que se toman las decisiones de la petrolera.

Así, **estaría en capilla Guillermo García Realpe**, abogado, economista y político, exsenador de la República. El sonajero con su nombre fue sorpresivo. De igual manera, se sigue hablando de candidatos a la junta que llegarían por ciertas recomendaciones de personas cercanas al gobierno.

En relación con cambios en puestos directivos, recientemente ROA dijo en entrevista con *SEMANA*: "Son decisiones normales de una empresa que tiene dentro de sus activos importantes a los recursos humanos. Son más de 18.000 personas que trabajan en Ecopetrol".

No obstante, en esa oportunidad, aseguró que "hasta ahora, en los seis meses que llevo acá, ha habido unos cuatro o cinco cambios en las vicepresidencias y quizás en algunas gerencias".



Contexto: Contraloría deja en firme fallo millonario contra Ecopetrol por ejecución "incompleta y deficiente" de obra para pavimentar vía en Tibú

En cuanto a los nombres que saldrían de la junta se encuentra **Esteban Piedrahíta**, quien es miembro independiente de la junta directiva de Ecopetrol desde abril de 2019. De hecho, ha presidido el comité de gobierno corporativo y sostenibilidad de la petrolera, un puesto clave, pues uno de los activos más valiosos de la compañía es, precisamente, el gobierno corporativo.

También suena **Saúl Kattan**, que si bien ha sido cercano al gobierno del presidente Gustavo Petro (fue presidente de ETB durante su paso por la alcaldía de Bogotá), se disputó con Ricardo Roa la presidencia de Ecopetrol. [En ese sentido, Kattan nunca habría estado cómodo en el puesto de integrante de la junta.](#)



Saul Kattan Cohen es el nuevo presidente de la junta directiva de Ecopetrol. | Foto: Ecopetrol

 Ecopetrol Petróleo

 [Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias](#)

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

 Descarga la app de Semana noticias disponible en:  

Noticias Destacadas

[Empresas](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Política](#)



Junta de Ecopetrol se reúne en asamblea extraordinaria este 10 de enero: definirán la reforma a los estatutos

Redacción Economía



“Cualquier anuncio de reforma tributaria es muy peligroso”: Jaime Alberto Cabal, presidente de Fenalco, pide detalles

Redacción Economía



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

▶ Google play

▶ Apple store

Noticias Destacadas

[Empresas](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Política](#)



Junta de Ecopetrol se reúne en asamblea extraordinaria este 10 de enero: definirán la reforma a los estatutos

Redacción Economía



“Cualquier anuncio de reforma tributaria es muy peligroso”: Jaime Alberto Cabal, presidente de Fenalco, pide detalles

Redacción Economía

Últimas noticias:

[Semana TV](#)

[Estados Unidos](#)

[Impresa](#)

[Nación](#)

[Opinión](#)

[Vida Moderna](#)

[Gente](#)

[Pódcast](#)

[Especiales](#)

[Galerías](#)

[Cocina](#)

Nuestras marcas:

[Semana Play](#)

[Economía](#)

[Arcadia](#)

[Jet Set](#)

[Soho](#)

[Fucsia](#)

[El País](#)

[4 Patas](#)

[Sostenible](#)

[Finanzas Personales](#)

[Foros Semana](#)

[Semana Rural](#)

Acerca de nosotros:

[Términos de uso](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Términos suscripciones](#)

[Pautas con nosotros](#)

[Aviso de privacidad](#)

[Política de Riesgos C/ST](#)

[Política SAGRILAFT](#)

[Certificación ISSN](#)

[TyC Plan de Gobierno](#)

Contáctenos:

[Canales de servicio al cliente](#)

[Horarios de atención](#)

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

[Trabaja con nosotros](#)

Nuestra App:

[Apple Store](#)

[Google Play](#)

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

